

## Tetap Jaga Toleransi Beragama, Pos Ramil Elelim Ikuti Perayaan Ibadah HUT Ke 68 GKI di Tanah Papua

Dony Numberi - [PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID](http://PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 18:40



Wamena - Perwira Penghubung Mayor Cke Andi Sutisna hadir Perayaan Ibadah HUT GKI di tanah Papua Ke-68 Kabupaten Yalimo, bertempat di Gedung Gereja Jemaat GKI Fanoma Panggik, Jln. Trans Elelim-Apahapsili Kampung Panggik, Distrik Elelim, Kabupaten Yalimo, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (26/10/2024).

Dikatakannya, selamat memperingati HUT GKI Ke-68 di Kabupaten Yalimo. Mari kita jaga bersama dan menjadikan momentum perayaan HUT GKI ke-68 ini sebagai momentum satu Tahun sekali kita bangkit merajut, menjaga kebersamaan dan merawat keragaman dalam mewujudkan nilai kesehatan.

“Terima kasih kepada Pimpinan Denominasi Gereja, Tokoh-tokoh Agama serta sesama umat beragama atas kerjasama yang terjalin selama ini, sinergitas pelayanan ini diwujudkan dengan menyusun satu konsep perencanaan bersama, bergerak bersama, menghasilkan karya dan pelayanan bersama,” ucap Pabung.

Ia menambahkan, melalui peringatan hari ulang tahun GKI di Tanah Papua Kabupaten Yalimo yang ke-68 tahun, sekiranya dapat menjadi renungan bagi Jemaat GKI untuk melibatkan diri dalam bentuk pelayanan di Kabupaten Yalimo, harus memunculkan pikiran-pikiran kita untuk dituangkan bagaimana kedepan kita bisa lakukan progres pelayanan untuk pekerjaan Tuhan.

“Melalui momen yang spesial ini saya sampaikan banyak terima kasih kepada GKI di Tanah Papua atas peran dan kontribusinya dalam upaya pembangunan baik ditingkat Provinsi maupun Kabupaten dimana perjalanan panjang GKI ini berkontribusi besar baik dalam kebudayaan, aspek sosial, dan upaya untuk membangun sumber daya manusia khususnya di Kabupaten Yalimo,” pungkasnya.

Adapun turut hadir, Dansatgas Yonif 641/BRU Lettu Inf Wibowo, Kepala Dinas PUPR Kabupaten Yalimo Yanus Kepno, Penginjil Jemaat GKI Fanoma Panggik Yakop Hisage, Majelis Jemaat GKI Fanoma Panggik.